

Hemmingen: Benefiz-Event mit buntem Programm 3. und 4. Mai

dm Hemmingen und Rotary sammeln für die Musikschule

HEMMINGEN. Die Musikschule Hemmingen steht vor einer wichtigen Herausforderung: die Finanzierung dringend benötigter Leihinstrumente für Schülerinnen und Schüler an den Grundschulen sicherzustellen. Um dieses Ziel zu erreichen, haben sich der Rotary Club Calenberg- Pattensen und der dm Markt in Hemmingen zusammengetan, um gemeinsam Spenden zu sammeln.

Am 3. und 4. Mai feiert der dm Markt in Hemmingen sein fünfjähriges Jubiläum mit vielen Aktionen und Musik, und in diesem Rahmen werden Spenden für die Musikschule gesammelt. Die Hemminger Musikschule bietet ein bedeutendes Bildungsangebot für Kinder und Jugendliche in Hemmingen und Umgebung an. Fast 1000 Schülerinnen und Schüler lernen dort Gesang oder das Spielen von Instrumenten. Um auch Familien mit wenig Geld den Zugang zu einem kostengünstigen Unterricht zu ermöglichen, stellt die Musikschule Leihinstrumente bereit. Jetzt ist es dringend erforderlich, neue Instrumente für Musikunterricht an den Grundschulen in Arnum, Hiddestorf und Hemmingen anzuschaffen. Und genau hier setzt das Engagement von dm und Rotary an. Bei der 2-tägigen Jubiläumsfeier des dm Marktes in Hemmingen am Freitag, 3. Mai, und Sonnabend, 4. Mai, jeweils von 11 bis 18 Uhr gibt es vielfältige Aktionen, die der Musikschule helfen.



Ein buntes Programm mit Kinderschminken, Popcorn-Maschine, Schnellzeichner und Tombola erwartet die Gäste. Am Freitag von 14 bis 16 Uhr schlüpft Bürgermeister Jan Dingeldey in die Rolle eines Waffelbäckers. Danach wird es musikalisch. Zuerst treten die Chöre der Musikschule Hemmingen auf. Auch die Gewinnerinnen und Gewinner des SongContest Hemmingen 3.0 stehen auf der Showbühne. Den Höhepunkt des Freitags bildet eine Singwette: dm wettet, dass Rotary und die Musikschule keine 200 Sängerinnen und Sänger zusammenbekommen, die gemeinsam ein Lied singen. Der Rotary Club nimmt die Herausforderung an und spricht eine Einladung an alle Singbegeisterten aus, sich um 17 Uhr an der Bühne zu treffen. Sind es mehr als 200? Die Wette gilt.

Am Sonnabend stehen dann sämtliche Blasensembles der Musikschule auf der Bühne, um gemeinsam mit der Musikschulband eine gute Stunde für Stimmung zu sorgen. Ein weiterer Höhepunkt am zweiten Tag ist eine Versteigerung mit tollen Preisen von 12 bis 13 Uhr. An beiden Tagen läuft eine Tombola, bei der es attraktive Preise wie zum Beispiel Karten für ein Konzert in der Swiss Life Hall oder einen Gutschein für ein Fahrsicherheitstraining beim ADAC zu gewinnen gibt. Die Erlöse gehen an die Musikschule.

Die Erlöse aus Tombola, Versteigerung, Singwette und Waffelverkauf kommen der Musikschule zugute. Die Musikschule Hemmingen und die beteiligten Organisationen hoffen auf eine rege Teilnahme und Unterstützung der Hemminger Bürgerinnen und Bürger, um gemeinsam das Ziel zu erreichen, und den Kindern und Jugendlichen weiterhin den Zugang zur musikalischen Bildung zu ermöglichen.

Als Teil des weltweiten Rotary-Netzwerks hat es sich der Rotary Club Calenberg-Pattensen zum Ziel gesetzt, Jugend- und Bildungsprojekte zu fördern. Lokal verankert - global vernetzt: Weltweit, aber auch im lokalen Umfeld unterstützt er seit 1988 soziale Einrichtungen, Hilfsprojekte sowie Projekte zur Völkerverständigung und Friedensförderung.

von [Redaktion LeineBlitz](#)

Erstellungsdatum: 17. May. 2024, 21:21 Uhr
Copyright © 2024, K3 Media, Pattensen.